



## Elegantes Sofa in vier Grössen

Dieses elegante Sofa ist in vier Grössen erhältlich. Die Armlehnen lassen sich für eine komfortable Liegeposition neigen. Die individuell einsteckbare Kopfstütze sowie die höhenverstellbaren Füsse in Metall oder die Holzfüsse in zwei Höhen bieten erstklassigen Sitzkomfort.

- Klappbare Armlehnen
- Höhenverstellbare Metallfüsse für Sitzhöhen von 41 bis 46 cm, chrom matt, chrom gebürstet und chrom glanz
- Holzfüsse für Sitzhöhen 43 oder 45 cm gebeizt nach unserer Holzfarbkarte
- Optional Füsse in weiteren Farben als Sonderausführung erhältlich
- Kopfstütze

## Élégant canapé en quatre tailles

Cet élégant canapé est disponible en quatre tailles. Les accoudoirs se laissent incliner pour une confortable position allongée. L'appui-tête enfile individuellement ainsi que les pieds en métal ou en bois réglables à deux niveaux de hauteur offrent un excellent confort assis.

- Accoudoirs rabattables
- Pieds métalliques réglables en hauteur pour des hauteurs d'assise de 41 à 46 cm, chrome mat, chrome brossé ou chrome brillant
- Pieds en bois pour des hauteurs d'assise de 43 ou 45 cm dans les teintes figurant sur la carte des couleurs de bois
- Pieds dans d'autres couleurs disponibles en version spéciale
- Appuie-tête

## Elegant sofa in four sizes

This elegant sofa is available in four sizes. The armrests are used to tilt the sofa into a comfortable reclining position. Ultimate seating comfort thanks to the individually detachable headrests and adjustable metal or wooden base available in two different heights.

- Folding armrests
- Adjustable metal base, seat height 41 to 46 cm in matt chrome, brushed chrome and polished chrome
- Wooden base, seat height 43 or 45 cm stained in line with our list of wood colours
- The feet are also available in other colors as special model
- Headrest

### Fussvarianten/Variantes de pied/Base variants



Höhenverstellbarer Metallfuss  
Pied ajustable métallique  
Adjustable metal base



Holzfuss (15 oder 17 cm hoch)  
Pied en bois (15 ou 17 cm haut)  
Wooden base (15 or 17 cm high)